PAUL ET LA GRANDE LUMIERE

A Jérusalem, des milliers de gens croyaient en Jésus. Mais les chefs religieux les persécutaient et les jetaient en prison. Beaucoup de disciples quittèrent Jérusalem et annoncèrent partout la bonne nouvelle de Jésus, qui se répandit rapidement au loin.

Paul était un ennemi acharné des disciples. Il faisait fouiller toutes les maisons à leur recherche et, quand il trouvait des croyants, il les faisait arrêter. Un jour, il partit vers Damas pour y faire la même chose.



Mais alors qu'il était en chemin, une lumière aveuglante vint du ciel, et le fit tomber à terre. Alors, une voix se fit entendre:

"Paul, Paul! Pourquoi me persécutes-tu? je suis Jésus, que tu persécutes."

Paul ne put repartir qu'avec l'aide de ses compagnons, car il était devenu aveugle.

Dieu parla à Ananias, un disciple, dans un rêve et lui dit: "Va vers Paul et guéris-le!" "Mais, Seigneur," répondit Ananias, "cet homme est notre ennemi!" "Va!" lui dit Dieu, "car j'ai choisi Paul pour qu'il soit mon serviteur."

Ananias se rendit auprès de Paul et lui dit "Paul, mon frère, Jésus m'envoie pour que tu retrouves la vue. Et aussitôt Paul put voir à nouveau!

Dès ce jour, Paul annonça partout que Jésus était le Fils de Dieu.